



▲ 消防本部、消防団など約1,100人が参加。会場には多くの市民が詰めかけ、消防団員の放水競技や消防署員の演技に、大きな拍手と声援を送りました(1/9 消防出初め式 三菱和田沖グラウンド)



よいしょ〜ペタン!約70人の親子連れらが餅つきを体験。つきたての餅を丸め、おしるこや雑煮に入れて味わいました(12/26 大草自治振興会餅つき体験会 大草公民館)



▲ 13回目を迎えた市民ミュージカル。スポットライトを浴びた出演者らは、歌と踊りをステージいっぱいに表示しました(12/12・23 三原市民ミュージカル 大和文化センターほか)



▲ 「家族や仲間を大切に、どんな苦難にもおくさず立ち向かっていきます」と誓いの言葉を述べる新成人代表。951人が成人を迎えました(1/10 新成人のつどい 芸術文化センター ポポロ)

▼ 江戸時代に市内の寺で修行し、人形浄瑠璃作家として活躍した並木宗輔が手掛けた、約50編の作品パネルなどを展示(1/7~23 並木宗輔と三原展 市民ギャラリー)

▼ 101チーム約600人が参加した大会は、熱戦と交流の場となりました(1/16 市民ビーチボールバレー大会 リージョンブラザ)



▲ 美しいハーブの音色にうっとり。クリスマスの夜空の観望とコンサートを楽しみました(12/24 クリスマス観望会&ハーブコンサート 宇根山天文台)

